
 
ACTA 326 

29 de marzo de 2023 

En el día de la fecha se reúne la mesa ejecutiva de la Asociación Gremial Docente, con la presencia 

de Ileana Celotto, Fabiola Ferro, Cristian Henkel, Silvina Boggi, Laura Carboni, Cristina Ibarra, Javier 

Palma, Santiago Gándara y Gladys Perri, teniendo como temario:   

1- Mandato de nuestro sindicato al Plenario de Secretarías Generales convocado por la 

federación. 

2- Dosuba: informe de la reunión con la Secretaría de Políticas Universitarias y de la última 

acción frente al Rectorado. 

3- Resolución del gobierno sobre la pesificación del Fondo de Garantía de Sustentabilidad de la 

Anses. 

 

1- Respecto al mandato a llevar al próximo PSG convocado por Conadu Histórica y luego de 

distintas apreciaciones respecto a la medida en  dónde ya hay clases, desde secretaría general se 

propone llevar como mandato una nueva acción de lucha, en caso de no tener respuesta favorable a 

nuestros reclamos con fecha, a coordinar con otras asociaciones, a partir del 17 de Abril.  Se vota por 

unanimidad. A la vez, y también por unanimidad, se resuelve sumarnos al repudio a la amenaza de 

descuentos realizados por las autoridades de la Universidad de Cuyo 

 

2-  La secretaria general informa que, en el marco de la jornada de visibilización del 23/3 convocada 

por la Conadu Histórica, en la que AGD UBA se movilizó al Ministerio de Educación para rechazar el 

techo salarial, exigir la reapertura de la paritaria, y solicitar partidas presupuestarias para Dosuba y 

para infraestructura edilicia, presentamos una nota con pedido de reunión al Secretario de Políticas 

Universitarias.  Esa reunión finalmente se realizó el lunes 27 a las 11 hs. Por la SPU participó el 27 de 

marzo el subsecretario Daniel López. Por AGD UBA los compañeros Javier Palma y Celotto. También 

fue parte de la reunión el delegado general de la CI No Docente de la Facultad de Sociales. En la 

reunión se planteó nuestro pedido de partida presupuestaria para Dosuba y para infraestructura 

edilicia. Además, pusimos de manifiesto nuestro reclamo de reapertura de paritarias. Respecto a 



 
Dosuba, propusimos la conformación de una mesa de trabajo para buscar una solución que garantice 

el acceso de todas y todos los trabajadores de la Universidad a la obra social. El subsecretario se 

comprometió a trasladar nuestros reclamos al secretario de Políticas Universitarias y a darnos una 

respuesta en un breve plazo. 

También la secretaria general informa sobre la acción en la mañana de hoy en el Rectorado 

para exigir la derogación de la resolución que deja sin cobertura en salud a futurxs jubiladxs y ad 

honorem.  La secretaria general ingresó al recinto del Consejo Superior y entregó a todos los 

consejeros copia del petitorio por la derogación de la resolución sobre Dosuba y un proyecto en el 

mismo sentido presentado por TAD. 

De conjunto se valora muy positivamente la acción en el Ministerio y la movilización frente 

al Rectorado.  

3-La secretaria general informa que frente a la resolución de pesificación del Fondo de Garantía de 

Sustentabilidad de la Anses y la propuesta del ministro Massa de una auditoría a cargo de la UBA, el 

sindicato tuvo una rápida reacción saliendo de inmediato con una declaración denunciando este 

nuevo robo a las y los jubilados actuales y futuros. Respecto a la auditoría encargada a la Facultad de 

Ciencias Económicas, informa también del pronunciamiento que ya se está firmando en rechazo a la 

realización de esa auditoría por parte de nuestra universidad.  

Sin más temas a tratar se levanta la reunión. 

 


